

L'Innovation médaillée à l'Institut de Chimie des Milieux et des Matériaux de Poitiers-IC2MP

L'IC2MP célèbre la médaille de l'innovation du CNRS 2021 décernée à François Jérôme à travers une journée scientifique dédiée au thème de l'innovation le 3 décembre 2021. Cette distinction lui a été remise pour ses travaux sur le développement d'une chimie biosourcée – issue de la biomasse – et durable – respectueuse de l'environnement.

François Jérôme, chercheur à l'IC2MP (CNRS/Université de Poitiers), directeur de la Fédération INCREASE, est **lauréat de la médaille de l'innovation du CNRS 2021**. Cette distinction honore des scientifiques dont les recherches exceptionnelles ont conduit à des innovations marquantes sur le plan technologique, économique, thérapeutique et social. Le spécialiste de la catalyse a reçu cette récompense le 18 novembre dernier par Mme la ministre de l'Enseignement supérieur, de la **Recherche** et de l'Innovation pour ses travaux sur le *développement d'une chimie biosourcée et durable*.

Pour célébrer ce trophée du CNRS au niveau local/régional, l'IC2MP a choisi de dédier sa **8^e journée scientifique au thème de l'Innovation**

le vendredi 3 décembre 2021

de 9 h à 12 h 40 et de 14 h à 15 h 30

à l'ENSI Poitiers - 1 rue Marcel Doré - Bâtiment B1 – Poitiers.

La matinée est consacrée à la présentation de **9 start-up** issues de l'IC2MP. Ces exposés témoignent du foisonnement des **innovations**, des **technologies** et du **savoir-faire** existant dans l'institut.

L'après-midi est axée sur la stratégie de l'innovation du CNRS et de l'université de Poitiers avec la participation de **Jean-Luc Moullet**, directeur général délégué à l'innovation du CNRS et de **Thomas Rogau**, vice-président délégué à la recherche, innovation et partenariats économiques de l'université de Poitiers.

Côté industriel, avec **Patrick Maestro**, responsable scientifique de SOLVAY, l'accent est porté sur l'importance de la collaboration entre la recherche privée et la recherche publique comme moteur de l'innovation au service du développement durable. **Bastien Bernéla**, chercheur au CRIEF (Université de Poitiers), vice-président de Grand Poitiers intervient sur la chimie et ses réseaux.

Cette manifestation s'achèvera par un cocktail pour **célébrer la médaille de l'innovation du CNRS décernée à François Jérôme**.

CONTACTS PRESSE

Université de Poitiers

Claire Vicario

Direction de la communication

06 72 48 00 67

communication@univ-poitiers.fr

CNRS

Florence Royer
Chargée de communication
CNRS Centre Limousin Poitou-
Charentes
06 46 85 66 47
Florence.Royer@dr8.cnrs.fr

IC2MP

Elisabeth Nau
Chargée de communication
IC2MP
05 49 45 39 62 ou 06 74 10 01 38
elisabeth.nau@univ-poitiers.fr